



Atenas, Mykonos y Santorini 8 días / 7 noches

Operación diaria del 15 abril a octubre 2023

Salidas: Diarias

Día 1 - Atenas

A su llegada, recepción por nuestro representante y traslado al hotel de elección. Resto del día libre.

Día 2 - Atenas (Visita de la ciudad) (D)

Desayuno a su hotel y recogida por la mañana para realizar el medio día de visita de la ciudad de Atenas.

Haremos una visita panorámica por las principales avenidas de Atenas, destacando la Avenida Panepistimiou (Universidad). Pasaremos por la Plaza de Syntagma, el Parlamento, el monumento al soldado desconocido que contemplaremos junto a los coloridos uniformes de los guardas Evzones fuera del Palacio Real. Continuamos al Estadio Kalimarmaro sede de los primeros Juegos Olímpicos de la Edad Moderna (1896). Luego nos desplazaremos hasta la roca sagrada de la Acrópolis es una peregrinación a la cuna de la civilización occidental. Entre sus muchas atracciones, visitaremos el Teatro de Herodes Ático, los Propíleos, el templo del Partenón, el templo de Erecteion o Templo de las Cariátides y el pequeño Templo de Nike. Una parada en el torreón panorámico de la Acrópolis nos servirá para explicar todo aquello que contemplamos desde aquí, como las ocho colinas de Atenas (Licabeto, Pnix, Filopapou, etc.) así como la ciudad de Atenas. Observaremos el Templo de Zeus Olímpico, el arco de Adriano, el Parlamento, el Zappion, etc... Más adelante una nueva parada para contemplar el antiguo teatro de Dionisos. Si desea puede quedarse paseando por las pintorescas calles del barrio de Plaka y regresar al hotel por su cuenta.

Resto del día libre y alojamiento.

Día 3 - Atenas – Mykonos (D)

Desayuno en el hotel. A la hora prevista, traslado al puerto del Pireo para embarcar en el barco con destino a Mykonos. Llegada desembarque y traslado al hotel de elección. Resto del día libre.

Día 4 - Mykonos (D)

Desayuno en el hotel. Día libre en Mykonos para disfrutar se del mar y de las maravillosas y tan afamadas playas, como así también de la intensa vida nocturna, punto de reunión cada verano del Jet-Set internacional. Es una isla pequeña, con menos de 90 km2, pero mundialmente conocida gracias a sus playas y su diversión. Por descontado es que la principal actividad económica es el turismo y las instalaciones para tal fin, como hoteles, restaurantes, infraestructura en playas, abundantes y de calidad, aunque siempre respetando la construcción tradicional para no romper la estética de la isla.

Las discotecas, junto a la playa y la música electrónica, son sinónimos del verano en Míkonos, no en vano se ha llamado a Mykonos la "Ibiza de Grecia". Pero en la isla de Mykonos también se puede hallar siempre un rincón tranquilo y relajado, una playa apartada de las más bulliciosas para disfrutar de la calma de la vida rural. O se puede optar por una escapada al pasado, salvando la pequeña distancia que la separa de la isla-museo de Delos a la que se llega en barco en apenas 20 minutos desde el puerto de Chora, la capital de la isla. Merece la pena visitar el que es uno de los yacimientos arqueológicos más importantes de Grecia.

Día 5 - Mykonos – Santorini (D)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al puerto para embarcar en el ferry que le llevara a Santorini. Llegada a la isla y traslado al hotel de elección. Resto del día libre.

Día 6 - Santorini (D)

Desayuno en el hotel. Día libre en la isla de volcánica de Santorini conocida por la única puesta del sol. En su capital llamada Fira pegada al precipicio y accesible por el teleférico o a burro, puede admirar las casitas encaladas, las callejuelas, los cafés al aire libre y la famosa puesta del sol. Santorini es una espectacular escala para decenas de cruceros turísticos de vacaciones y centenares de veleros que acostan en sus pequeñas calas, al pie de sus escarpadas laderas, en mitad del fondeadero natural formado por la caldera hundida del antiguo volcán. La multitud de visitantes de todo el mundo ha desarrollado un ambiente libre e internacional. Muchos extranjeros se han instalado en la isla y han creado pequeños comercios de artesanía, joyas, bisutería y arte. También los bares y restaurantes son numerosos, proporcionando a la noche de Santorini.

Debido a su suelo volcánico la isla es muy fértil. Por esa razón, la calidad de los productos agrícolas de Santorini es muy conocida en todo el mundo. Una de las especialidades de la isla es el vino. Las parras se organizan de una manera que sólo se puede ver en Santorini, sus ramas se colocan de una manera que les hace parecer una cesta. De esta forma se protegen de los fuertes vientos. Otros productos agrícolas en los que Santorini se ha especializado son: la fava, una verdura parecida pero más pequeña que un guisante; un tipo de tomate cherry que sólo crece en Santorini y la " Kapari ", un vegetal

del tamaño de un guisante que se utiliza en la famosa ensalada griega. La isla de Santorini también produce un queso elaborado con leche de cabra que se llama "cloro". Sugerimos realizar alguna de las excursiones opcionales en servicio regular o privado y visitar el volcán y las playas de Nea Kameni or Palea Kameni.

Día 7 - Santorini – Atenas (D)

Desayuno en el hotel. Disfrutar su último desayuno en la isla y transferencia de su hotel al puerto de la isla. Embarque al ferry hacia Atenas. Llegada a Atenas y traslado a su hotel. Resto de día libre y alojamiento.

Día 8 - Atenas – Salida (D)

Desayuno a su hotel y a la hora indicada salida al Aeropuerto y embarque a su vuelo internacional.

Fin de nuestros servicios.

Ciudad	5*
Atenas	Royal Olympic Wyndham
Mykonos	Royal Myconian Imperial
Santorini	Majestic Daedalus

Incluye:

- 3 noches alojamiento y desayuno en Atenas.
- 2 noches alojamiento y desayuno en Mykonos.
- 2 noches alojamiento y desayuno en Santorini.
- Excursión de medio día Visita de la ciudad incluyendo Acrópolis sin Museo. Servicio regular con guía profesional hispanohablante y entradas al sitio de Acrópolis.
- Ferry regular Pireo Atenas – Mykonos.
- Ferry rápido Mykonos – Santorini y Santorini – Pireo en clase económica.
- Traslados privados en Atenas.
- Traslados regulares en las islas.
- Tasas.

No incluye:

- Vuelos internacionales o nacionales.
- Bebidas.
- Gastos personales.

- Tasa de alojamiento, pago directo al hotel. Para su información 4,00 € para hoteles de 5 estrellas, 3,00 € para hoteles de 4 estrellas y 1,50 € para hoteles de 3 estrellas, por habitación por noche.